

Rückblende zum Kreisjugendfeuerwehrtag



Eine gut organisierte Veranstaltung

Im Jahr 1993 fand der Kreisjugendfeuerwehrtag schon einmal in Meinheim statt. Seinerzeit war es die 3. Auflage dieser Veranstaltung. Nun wurde die Meinheimer Feuerwehr erneut mit der Austragung der Wettkämpfe beauftragt. Mittlerweile war es die 33. Austragung des Wettstreits der Nachwuchs-Feuerwehrlaute, welcher am 20. und 21. Juli 2024 über die Bühne ging. Angereist waren die Jugendlichen bereits am Freitag, den 19. Juli 2024, um ihre Zelte aufzubauen.



Es war eine sehr gelungene Veranstaltung, für deren Organisation von Seiten der Kreisbrandinspektion *Nadine Berger* (stv. Kreisjugendwart) und *Daniel Schwager* (Kreisbrandmeister des Brandkreises 3) verantwortlich waren. Sehr viel Arbeit hatte im Vorfeld und natürlich auch während der beiden Wettkampf-Tage unsere hiesige Feuerweh

erwehr zu leisten, an vorderster Front ihr Kommandant *Benjamin Bauer*. Wie schon so oft, bewiesen die Meinheimer ihr Zusammengehörigkeitsgefühl und kreierte ausgezeichnete Stationen im Rahmen des ausgetragenen "Spiels ohne Grenzen".

Am Freitagabend hatte Kreisbrandrat *Volker Satzinger* die Jugendlichen, die ein beeindruckendes Zelt-Dorf aufgebaut hatten, an der Mehrzweckhalle begrüßt. Es folgte ein Rundgang der Führungsspitze der Kreisverantwortlichen am Samstag, bei der man sich von der Originalität der Spiele überzeugen konnte. Es war sehr beeindruckend, was hier alles aufgebaut worden war. Der Samstag endete mit einem Jugendgottesdienst, für den Pfarrer *Matthias Knoch* gewonnen werden konnte.



Am Sonntagvormittag gingen die letzten Wettkämpfe über die Bühne, die dann auch das schlussgültige Ergebnis und damit den Sieger des "Spiels ohne Grenzen" lieferten. Gewonnen hat das Team Pleinfeld 1. Die Truppe aus Meinheim landete unter 40 Teilnehmern auf einem sehr guten 5. Rang. Die Preise, insbesondere der große Pokal für den Sieger, wurden von Landrat *Manuel Westphal* übergeben. Die Gemeinde bedankt sich ausdrücklich bei allen beteiligten Feuerwehrleuten für die Mithilfe. Ein besonderer Dank gilt der *Familie Herzog* für die Überlassung der Wiese.





Die Organisatoren der Kreisbrandinspektion und vor allem der Meinheimer Feuerwehr machten das Wochenende für die insgesamt 225 Jugendlichen aus 29 Feuerwehren, angetreten in 40 Mannschaften, zu einem unvergesslichen Wochenende. Die Wettkämpfe endeten mit einem Erfolg des Teams Pleinfeld 1, das den großen Siegerpokal erhielt.



Alle Teams erhielten Trophäen zur Erinnerung. deren Herstellung übernahm Andreas Ritzer.

